
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE 
ALUMBRES, DE 1 DE SEPTIEMBRE DE 2005. 
 

 
En Alumbres, siendo las dieciocho horas veinte minutos del día 1 de septiembre de dos mil 

cinco, se reúnen en el Local de la Junta Vecinal de Alumbres, los vocales que a continuación se 
relacionan, bajo la Presidencia de D. Juan Pedro Torralba Villada, y con la asistencia del Secretario D. 
Juan Lobato Barcelona, por delegación del Secretario General de la Corporación, a fin de celebrar 
Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta y tratar de los asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo 
cual se ha girado citación previa. 
  
  

PRESIDENTE: 
  
D. JUAN PEDRO TORRALBA VILLADA (PSOE) 
  

VOCALES ASISTENTES A LA SESIÓN: 
 

  
POR EL PARTIDO POPULAR 

  
D. RAFAEL RODRÍGUEZ PALOMINO  
  

POR EL PARTIDO SOCIALISTA 
  
D. FULGENCIO ANDREU REVERTE 
D. FRANCISCO CELDRÁN MARTÍNEZ 

 
  

REPRESENTANTES DE COLECTIVOS 
  
D. FRANCISCO ABELLÁN CARAVACA (AVV.VISTA ALEGRE) 
  
  
 SECRETARIO 
  
D. JUAN LOBATO BARCELONA 
  
 No asisten D. David Córdoba Olivares (PSOE), D. Tomás Sánchez Ojaos (PP), D. Patricio Mercader 
Franco (IU) y D. José Cantero Rodríguez (PP). 
  
  
 ORDEN DEL DÍA 
  
  
  
1.- Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta de 13 de 
julio de 2005. 
  
2.- Aprobación de gastos. 
  
3.- Ruegos y preguntas. 



  
.................. 

  
PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA DE 13 DE JULIO DE 2005. 
  
 Se aprueba por unanimidad dicha Acta. 
  
SEGUNDO.- APROBACIÓN DE GASTOS. 
  
  

Se aprueba por unanimidad (excepto voto en contra d e D. Rafal 
Rodríguez Palomino en las obras de asfalto de c/San  Bernardo y 
c/Cartagenera en Vista Alegre, y en la de c/Bardiza  en Alumbres, en este 
último caso porque falta renovar la conducción de a gua potable) realizar 
las siguientes obras por importes y adjudicatarios que se indican: 

  
♦Adjudicadas a Andrés García Mendoza e Hijos SL obra s de asfalto 

(suplemento de 600 euros por dificultades de acceso  a algunas calles): 
- Travesía c/ San Bernardo, Vista Alegre, por 1975, 18 euros 
- c/ Cartagenera, Vista Alegre, por 2865,43 euros 
- c/ del Cobre y c/ del Oro, Alumbres, por 2140,40 euros 
- c/ Bardizas, Alumbres, por 2791,79 euros 
- c/ Platino y c/ La Plata, Alumbres, por 2817,26 e uros 
- Travesía c/ Roma, Alumbres, por 1372,58 euros. 
  
♦Adjudicadas a Manuel González Fernández: 
- Plataforma para contenedores de basura en Media L egua, por 

1460,44 euros 
- Arreglo parque infantil en Media Legua, por 1809, 60 euros 
- Arreglo 7 cercos árboles y rejillas aguas pluvial es en Media 

Legua, 1113,60 euros. 
  
  
♦Adquisición de carteles indicadores de dirección a Hispanovial SL 

por importe de 2116,71 euros (se debe incluir a est e gasto un cartel más 
para consultorio de Vista Alegre). 

  
 ♦Pintado interior de Local A.VV.de Alumbres, por Her manos 

Bascuñana, importe 1.329,36 euros. 
  

  
 Se aprueba por unanimidad conceder subvención de 1000 euros a la Asociación de Vecinos 
de Alumbres para gastos de protección civil. 
  
  
 El Sr. Presidente informa que ha concedido 150 euros a la Asociación de la 3ª Edad de 
Alumbres como ayuda para celebrar la Semana de Mayores. 
  
  
TERCERO.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 
  
  
 El Sr. Presidente recuerda la obligación de no fumar en los siguiente Plenos de la Junta. 

.......... 



  
 D. Paul Sixou solicita para Urbanización Roche Alto: 
  
- Arena para el parque infantil. 
- Apoyo de la Junta Vecinal para impulsar la realización del proyecto de alcantarillado. Fue recibido 
por la Concejalía de Infraestructuras y por el Sr. Padial. El proyecto de alcantarillado está realizado 
pero no se sabe cuando se realizará. 

.......... 
  
 D. Fulgencio Andreu Reverte: 
  
1º- Informa de que la A.VV. de Alumbres ha presentado alegaciones al avance del Plan General de 
Ordenación Urbana. 
  
2º- Da cuenta de su escrito de solicitud de baja como Vocal de la Junta Vecinal y solicita se dé 
curso al Grupo Municipal Socialista para que se le sustituya. Manifiesta que sus motivos para tal 
decisión son de carácter familiar y personal. 

.......... 
  
 D. Francisco Abellán Caravaca dice que lleva más de 2 años solicitando instalen resaltos (o 
muertos durmientes) en diversas calles de Vista Alegre. Que hasta la fecha no le han hecho caso y 
que los están instalando en todas las barriadas. 

.......... 
  
 D. Antonio Bermejo Hurtado: 
 
1º- Solicita arreglo del parque infantil de Vista Alegre. 
  
2º- Recuerda la necesidad en Vista Alegre de Salón Social y de Guardería infantil. 

.......... 
  
 D. Manuel González Fernández Presidente de A.VV. de Media Legua: 
  
- Solicita el asfalto del camino de Media Legua a Camachos, que pasa por la Fábrica del aceite. 

.......... 
  
 Y no siendo otros los asuntos a tratar, el Sr. Presidente levanta la Sesión, siendo las veinte horas 
ocho minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, extendiendo yo, el Secretario, este Acta. 
DOY FE. 
  
         EL SR.PRESIDENTE                 EL SR.SECRETARIO 
  
 


